

Rutan Blora Gelar Refleksi Akhir Tahun dan Tasyakuran Pencapaian Predikat WBK 2024

Dheny Window - BLORA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 28, 2024 - 18:37



Rutan Blora Gelar Refleksi Akhir Tahun dan Tasyakuran Pencapaian Predikat WBK 2024, Sabtu (28/12/2024). Foto: M Ramajaya/humas rutan blora

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2024 sekaligus Tasyakuran atas pencapaian predikat

Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK). Acara yang berlangsung sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai ini dihadiri oleh seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIB Blora pada Sabtu, (28/12/2024)

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Kelas IIB Blora. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan apresiasi yang mendalam kepada seluruh jajaran atas dedikasi dan kinerja selama tahun 2024. "Capaian ini merupakan hasil kerja keras bersama. Saya ucapkan terima kasih kepada semua pegawai yang telah menunjukkan integritas dan komitmen tinggi," ujarnya.



Lebih lanjut, Kepala Rutan juga memberikan pesan agar seluruh pegawai dapat mempertahankan capaian ini dan terus meningkatkan kinerja di tahun mendatang. "Pencapaian predikat WBK ini bukanlah akhir, melainkan awal dari komitmen kita untuk terus menjaga integritas dan nama baik Rutan Kelas IIB Blora," tegasnya.

Pada sesi refleksi, masing-masing Kepala Sub Seksi (Kasubsi) diberi kesempatan untuk menyampaikan evaluasi dan capaian di bagian mereka selama tahun 2024. Proses ini menjadi momen penting untuk menggali pelajaran dari pengalaman kerja selama setahun penuh dan merencanakan langkah strategis ke depan.



Setelah sesi refleksi selesai, acara dilanjutkan dengan Tasyakuran atas pencapaian predikat WBK. Seluruh ASN Rutan Kelas IIB Blora bersama anggota DWP turut berpartisipasi dalam tasyakuran, menjadikannya momen untuk mempererat solidaritas antar pegawai.

Dalam sambutannya di acara tasyakuran, Kepala Rutan menyebut bahwa predikat WBK ini adalah hasil dari kerja tim yang solid dan semangat untuk melayani masyarakat dengan lebih baik. "Predikat WBK ini adalah amanah yang harus kita jaga bersama. Mari kita jadikan ini sebagai motivasi untuk terus memberikan yang terbaik," tambahnya.



Kegiatan tasyakuran diisi dengan doa bersama dan makan bersama sebagai simbol rasa syukur. Momen ini menjadi ajang untuk menyegarkan kembali semangat kerja dan mempererat hubungan antarpegawai, sekaligus menegaskan komitmen bersama dalam menjaga profesionalisme dan integritas.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, Rutan Kelas IIB Blora bertekad untuk menjadikan tahun 2025 sebagai momentum peningkatan layanan yang lebih baik. Seluruh ASN berkomitmen untuk menjaga capaian yang telah diraih dan terus memberikan kontribusi positif bagi masyarakat dan institusi.